

Des personnalités étasuniennes appuient Cuba face au durcissement de la politique de leur pays



La Havane, 29 juin (RHC)- Plus d'une cinquantaine de personnalités étasuniennes appuient le message de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et Artistes de Cuba contre le virage de la politique étasunienne à l'égard de notre pays.

Parmi les personnalités qui ont signé tout récemment ce document figurent le Président du Conseil des Églises des États-Unis, James Winkler ; l'activiste pour la paix Cindy Shehan, le cinéaste Oliver Stone et l'acteur Danny Glover.

Plus de 3000 personnes de 45 pays ont signé cette déclaration de l'UNEAC qui critique le discours anti-cubain prononcé le 16 juin à Miami par le président étasunien Donald Trump.

À l'Ambassade de Cuba à San José, la capitale du Costa Rica, au cours de la présentation du livre « Le Costa Rica chez Antonio Maceo », plusieurs orateurs d'organisations sociales, syndicales et de Cubains résidant dans ce pays centraméricain, ont dénoncé la position rétrograde de Trump.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134124-des-personnalites-etasuniennes-appuient-cuba-face-au-durcissement-de-la-politique-de-leur-pays>



Radio Habana Cuba